

Valdivia sigue en peligro

Written by Gaëtan Juillard

Monday, 15 September 2008 11:31 - Last Updated Wednesday, 16 September 2009 09:42

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

En 1997, Valdivia fue declarada Patrimonio Cultural de interés científico y arqueológico pero “Hay un área protegida de 13 000 metros cuadrados considerados Patrimonio Cultural. Las empresas están en esa zona, donde no se puede operar”, explica Jaime Mocha, asesor jurídico de la comuna.

El Decreto que declaró en emergencia al sector del Patrimonio Cultural del país, ratifica la protección de ese terreno.

Más informaciones...

[Leer el artículo completo en *El Comercio*](#)

[Debate sobre la noción de Patrimonio Cultural en Ecuador](#)

[Debate sobre el Decreto de Emergencia Patrimonial](#)